

Les arènes de Nîmes



Monument

amphithéâtre

Époque entre 90 et 120 après J-C

Nationalité Romaine



Les arènes accueillait différents types de spectacles : les jeux d'athlètes où des lutteurs combattait le corps enduit d'huile et, les combats de gladiateurs avec parfois des taureaux, des ours ou encore des sangliers.



Aujourd'hui les arènes se visitent et accueillent des corridas, des pièces de théâtres ou des concerts. Elles sont classées monument historique depuis 1840..

Elles pouvaient recevoir 24 000 spectateurs.

